

FORMULAIRE DE RÉTRACTATION / WITHDRAWAL FORM

Bada & Mimo - formulaire bilingue français / anglais

À utiliser uniquement si vous souhaitez exercer votre droit de rétractation pour une commande éligible. Vous pouvez également nous informer de votre décision par une déclaration claire envoyée par e-mail.

Use this form only if you wish to exercise your right of withdrawal for an eligible order. You may also notify us of your decision by sending a clear statement by email.

À / To

Bada & Mimo - Yao Lin

Adresse / Address: _____

E-mail: contact@badamimo.com

Déclaration / Notice of withdrawal

Je vous notifie par la présente ma rétractation du contrat portant sur la vente du/des bien(s) indiqué(s) ci-dessous.

I hereby give notice that I withdraw from my contract of sale for the goods listed below.

Produit(s) / Product(s)

Numéro de commande / Order number

Commandé le / Ordered on

Reçu le / Received on

Nom du client / Customer name

Adresse du client / Customer address

--

Date

Signature*

--	--

* Signature uniquement si ce formulaire est envoyé sur papier.

* Signature required only if this form is submitted on paper.

Envoi du formulaire / Sending the form

Vous pouvez envoyer ce formulaire complété à contact@badamimo.com ou à l'adresse postale indiquée ci-dessus. Veuillez conserver une preuve de votre demande.

You may send the completed form to contact@badamimo.com or to the postal address shown above. Please keep proof of your withdrawal request.

Important: Ce formulaire ne s'applique pas aux produits exclus du droit de rétractation par la loi, notamment, lorsque les conditions légales sont remplies, aux créations réalisées selon les spécifications du client ou clairement personnalisées.

Important: This form does not apply to products legally excluded from the right of withdrawal, including, where the legal conditions are met, goods made to the customer's specifications or clearly personalised.